

In Leipzig hat am Freitag (5. 2.) die Motorrad Messe begonnen. Noch bis Sonntag (7. 2) präsentieren 300 Aussteller auf 23.000 Quadratmetern Motorräder und Roller, aber auch Bekleidung, Zubehör und Reiseangebote.

Leadin

In Leipzig hat am Freitag (5. 2.) die Motorrad Messe begonnen. Noch bis Sonntag (7. 2) präsentieren 300 Aussteller auf 23.000 Quadratmetern Motorräder und Roller, aber auch Bekleidung, Zubehör und Reiseangebote. Thomas Ultsch berichtet.

Seit 20 Jahren gibt es die Messe und zum runden Jubiläum versprechen die Messe-Macher ein Neuheiten-Feuerwerk. Auch wenn es bei manchen Maschinen auf den ersten Blick nicht so aussieht, denn Retro ist "in" - also außen 60er- und 70er-Jahre-Look und innen Hightech. Natürlich haben die Top-Hersteller aber auch ihre neuesten PS-strotzenden Straßenmaschinen und Reise-Enduros mitgebracht. Probesitzen ausdrücklich erwünscht. Was Motorräder können, wird auch bei spektakulären Vorführungen gezeigt - rasend in der Stahlkugel, fliegend in der Luft oder - ganz neu in diesem Jahr - auf dem Freigelände.

Thomas Ultsch, Redaktion ... Leipzig